



CON CADA COMPRA LAS REGALÍAS Y GANANCIAS POR DERECHOS DE AUTOR SON DONADAS AL SOSTENIMIENTO DEL SEMINARIO DIOCESANO.

MÁS INFORMACIÓN

www.obispadocastrenseargentina.org

prensaobispadocastrensearg@gmail.com

REDES SOCIALES



ESCANEARDO ACCEDA AL CANAL DE INFORMACIÓN DE LA DIOCESIS EN TELEGRAM Y WHATSAPP

servicio que hacían en tiempos del COVID, las palabras del Obispo Castrense y de las Fuerzas Federales de Seguridad fueron compartidas al recordar el quinto aniversario de aquel sobrevuelo hecho junto a las imágenes de Ntra. Sra. de Luján Malvinera y Ntra. Sra. de Loreto. Fue en la jornada de 19 de abril de 2020, Mons. Santiago nos compartió, “damos gracias a Dios porque hemos sentido bendecíamos a nuestros fieles y damos gracias por el servicio que hacían, es bueno recordar estos cinco años que pare increíble que nos haya toca vivir en la historia nuestra, pero así fue. Renovamos nuestra oración por aquellos que han perdido un ser querido, rezamos por el alma de todos aquellos que han partido y renovamos una fraterna bendición a todo nuestro Obispado Cas-

trense y a todo nuestro pueblo”. –

NACIONALES | Pidamos al Señor, que descubramos siempre en la Cruz, el testimonio vivo del amor de Dios que entregó su vida para salvamos, así lo pidió el Obispo Castrense y de las Fuerzas Federales de Seguridad al compartir la Homilía en el Viernes Santo. El Obispo, compartía en su Homilía, “la cruz que todos llevamos nos identifica como cristianos, a la Cruz la cargamos como Jesús y esta es redención para nosotros, o la arrastramos y la sufrimos sin darle fecundidad a esa cruz que llevamos. Pidamos la gracia al Señor, para que descubramos siempre en la imagen de la Cruz, que más que un instrumento de dolor es ciertamente testimonio vivo y constante del amor de Dios, que entregó su vida para salvamos y damos la vida que no termina, dándonos la vida eterna”.-

AGENDA PASTORAL

20 de abril, 9 hs. Santa Misa, Siervas de María, CABA; 20 hs. Santa Misa, Parroquia Ntra. Sra. de Luján Castrense, CABA.

21 de abril, Pascueta con los Seminaristas y formadores, CABA.

22 de abril, atención en Obispado, CABA; Por la tarde visita al seminarista Agustín, retiro de Ordenación en el Monasterio Benedictino de Jáuregui, Buenos Aires.

23 de abril, Viaje a Posadas, Misiones. Celebración Eucarística de acción de gracias por los 100 años

de la Prefectura Naval Argentina en Posadas.

24 de abril, Acto Civil, invocación religiosa por el centenario.

25 de abril, Regreso a Buenos Aires.

26 de abril, Viaje a Río Gallegos, provincia de Santa Cruz, visita Pastoral.

27 de abril, Visita Pastoral Río Gallegos, Santa Cruz.



ORILLANDO EL ENCUENTRO

AÑO DEL JUBILEO DE LA ESPERANZA - EN CAMINO AL JUBILEO DIOCESANO



MENSAJE



Querida comunidad Diocesana,

con este nuevo Orillando estamos celebrando el misterio de la Pascua, la muerte por amor, dándose todo, dándose hasta el fin, dándose hasta el extremo, Jesús nos alcanzó la vida para siempre. Este es un día de mucho gozo que en el tiempo de la Pascua lo renovamos muy claramente, pero esta alegría honda y profunda, no es alegría epidérmica ni superficial, sino debe ser como decía, alegría honda y profunda que nos debe acompañar hasta el fin de

nuestros días.

Más allá de las circunstancias que todos atravesamos en nuestra vida, dolores, sufrimientos, incomprensiones, enfermedad o muerte de seres queridos, o el camino hacia nuestra propia Pascua que es nuestra muerte, pero que sabemos, no quedó allí, porque no es la última palabra, Cristo resucito y dio sentido a nuestra fe.

Nos llena sin duda de alegría caminar en confianza, porque podemos cantar, "caminaré en la presencia del Señor", "el Señor es mi Pastor, nada me puede faltar", así es la certeza de un creyente y de un cristiano. Santa Teresa del Niño Jesús, la que conocemos, Santa Teresa de Ávila, nos decía, "nada te turbe, nada te espante". Es maravilloso pensar que solo Dios basta.

Quiero también compartir con uste-

des con mucha alegría, que, en los distintos Regimientos, Guarniciones, Barrios militares, con mucha fe, hombres y mujeres de nuestra familia castrense han realizado los distintos vía crucis y las distintas celebraciones. Siempre digo que son una reserva de nuestra Patria, doy gracias a Dios.

Dios mediante iremos compartiendo y mostrando todas estas celebraciones que nos renuevan en nuestra fe y también en la esperanza. En nuestra Patria y en nuestro mundo, pero en nuestra Patria no todo está perdido, la fe en muchos o en pocos se sigue manteniendo, renovando y haciendo came en cada acto y en la vida de cada uno.

Bendiciones y muy feliz Pascua de Resurrección

+Santiago

Contenido:

REFLEXIÓN	2
NOTA DE LA SEMANA	2
NOTICIAS	3
NOTICIAS	4
AGENDA PASTORAL	4
CONTACTO - REDES	4
CANALES	4

EVANGELIO

Juan 20: 1-9

DOMINGO 20 DE ABRIL

1El primer día de la semana va María Magdalena de madrugada al sepulcro cuando todavía estaba oscuro, y ve la piedra quitada del sepulcro. 2Echa a correr y llega donde Simón Pedro y donde el otro discípulo a quien Jesús quería y les dice: «Se han llevado del sepulcro al Señor, y no sabemos dónde le han puesto.» 3Salieron Pedro y el otro discípulo, y se encaminaron al sepulcro. 4Corrían los dos juntos, pero el otro discípulo corrió por delante más rápido que Pedro, y llegó primero al sepulcro. 5Se inclinó y vio las vendas en el suelo; pero no entró. 6Llega también Simón Pedro siguiéndole, entra en el sepulcro y ve las vendas en el suelo, y el sudario que cubrió su cabeza, no junto a las vendas, sino plegado en un lugar aparte. 7Entonces entró también el otro discípulo, el que había llegado el primero al sepulcro; vio y creyó. 8Pues hasta entonces no habían comprendido que según la Escritura Jesús debía resucitar de entre los muertos.



REFLEXIÓN DEL EVANGELIO

Por Capellán, **Padre Pablo Sylvester**

Estimados hermanos del obispado castrense: con toda la Iglesia celebramos la alegría de la resurrección de Cristo, celebramos su triunfo sobre la muerte y el pecado convocándonos (la Iglesia) a sumarnos a su victoria. Creemos en su Pascua, no lo vimos resucitado, pero creemos que resucitó.

El mismo discípulo amado al llegar al sepulcro y verlo vacío: "vio y creyó" (Jn 20, 8) ya que Jesús en varias ocasiones había anunciado e incluso profetizado que resucitaría. Juan lue-

go como los otros apóstoles (menos Judas) vería al Señor Resucitado y dieron testimonio. San Pablo exclama: "si Cristo no hubiera resucitado vana sería nuestra fe, vana sería nuestra predicación" (1Cor15,14). ¡Qué importante es la Pascua!

Nuestra alma es inmortal, la muerte es sólo la separación del alma y del cuerpo, Cristo ha sido el primero en resucitar y nosotros también resucitaremos, es decir, se volverá a unir cuerpo y alma hacia el juicio final y por eso la importancia de

la Eucaristía y la Comunión: "el que come mi cuerpo y bebe mi sangre tiene vida eterna y yo lo resucitaré en el último día" (Jn 6,54), ¡ qué importante es unir la Palabra de Dios con la liturgia y la celebración eucarística del domingo o sábado a la tarde.

Por supuesto que en el transcurso de nuestras vidas resucitaremos espiritualmente todas las veces que recuperamos la gracia luego de haberla perdido, implica de nuestra parte buena disposición hacia la sangre redentora que purifica y santifica. ¡Feliz Pascua!

LLEVEMOS A TODOS LA ESPERANZA DE LA PASCUA



Llevemos a todos la esperanza de la Pascua, así lo manifestó el Santo Padre en su Homilía escrita en la Vigilia Pascual este último sábado 19 de abril, invitándonos a ser Testigos y protagonistas de Cristo Resucitado. Su Santidad Francisco, además nos

convocaba a vivir el Año Jubilar como una oportunidad para despertar y alimentar la esperanza cristiana.

En su Homilía, leída por el Decano del Colegio Cardenalicio, Cardenal Giovanni Battista Re, el Pontífice, señaló, "*esta es la llamada que, sobre todo en el año jubilar, debemos sentir con fuerza dentro de nosotros: ¡hagamos germinar la esperanza de la Pascua en nuestra vida y en el mundo!*", manifestó. *No se trata de una evasión del sufrimiento o del mal, sino de la certeza de que "un nuevo comienzo puede sorprendernos, aunque a veces nos parezca imposible, porque Cristo ha vencido a la muerte"*.



Esta mañana, el Papa también en su Homilía escrita para la Santa Misa del Domingo de Resurrección, leída por el Cardenal Angelo Comastri, Francisco recuerda que la Pascua no es una historia del pasado. Es una invitación a salir, a buscar a Jesús en lo cotidiano, en los hermanos y en la esperanza.

Completando, compartió, además, "*el Jubileo nos llama a renovar en nosotros el don de esta esperanza, a sumergir en ella nuestros sufrimientos e inquietudes, a contagiar con ella a quienes encontramos en el camino, a confiarle a esta esperanza el futuro de nuestra vida y el destino de la humanidad. Y por eso no podemos aparcarnos el corazón en las ilusiones de este mundo ni encerrarlo en la tristeza; debemos correr, llenos de alegría. Corramos al encuentro de Jesús, redescu-*

bramos la gracia inestimable de ser sus amigos. Dejemos que su Palabra de vida y de verdad ilumine nuestro camino".

Finalizando, Su Santidad dijo, "Él está vivo, Él quiere renovar también hoy nuestra vida. A Él, vencedor del pecado y de la muerte, le queremos decir:

"Señor, en la fiesta que hoy celebramos te pedimos este don: que también nosotros seamos nuevos para vivir esta perenne novedad. Límpianos, oh Dios, del polvo triste de la costumbre, del cansancio y del desencanto; danos la alegría de despertarnos, cada mañana, con ojos asombrados al ver los colores inéditos de ese amanecer, único y distinto a todos los demás. [...] Todo es nuevo, Señor, y nada se repite, nada es viejo." (cf. A. Zarrí, *Quasi una preghiera*).

SÍNTESIS DE LAS PRINCIPALES NOTICIAS DIOCESANAS

NACIONALES | MONS. OLIVERA | Decir Cristo Rey, es decir, queremos ser gobernados por vos, queremos vivir tus mandatos, tus enseñanzas, queremos ser tus discípulos, así lo expresó el Obispo Castrense y de las Fuerzas Federales de Seguridad al compartir la Homilía en la Santa Misa del Domingo de Ramos. Mons. Santiago Olivera presidió la Procesión y bendición de ramos donde luego junto a los fieles caminaron hasta la Parroquia Ntra. Sra. de Luján Castrense en la Ciudad Autónoma de Buenos Aires.-

BUENOS AIRES | El Cuerpo de Cadetes y miembros del Colegio Militar de la Nación participaron del Vía Crucis presidido por Mons. Olivera, fue en la tarde del lunes 14 de abril, en la ciudad de El Palomar en la provincia de Buenos Aires. El Obispo se dirigió a los presentes explicando sobre el Vía Crucis, diciendo, "(...) este misterio que vamos a contemplar es como la clave de un amor sin límites, de un amor hasta el extremo. El Señor que entregó su vida muriendo en

la Cruz para que nosotros, tengamos vida para siempre, y ésta es la Pascua, el paso de la esclavitud a la libertad, el paso de la muerte a la vida".-

NACIONALES | Pidamos a Jesús que nos dé siempre hambre del pan de la Vida, de la Palabra, que nos dé siempre el deseo de amar a su modo, así lo pidió el Obispo Castrense y de las Fuerzas Federales de Seguridad al compartir la Homilía en el Jueves Santo. Mons. Olivera nos compartía, "La Iglesia celebra hoy tres instituciones, la Eucaristía, el sacerdocio y el mandato de la caridad, hoy tenemos presentes a los más pobres, porque en el más pobre lo tenemos al mismo Jesús. Tuve hambre, tuve sed, estuve enfermo, estuve preso, se identifica a Jesús con aquellos que necesita, cada vez que hagan estos lo han hecho conmigo".-

NACIONALES | Damos gracias a Dios porque hemos sentido que bendecíamos a nuestros fieles, damos gracias por el